

Ing. Martín Mendoza, Gerente de Servicios para Minería y Construcción – EXSA, brindará una ponencia sobre "Aplicación de la Tecnología QUANTEX".

Ing. Alan Alvarado Silva, Psicólogo, Doctor (c) en Ciencias de la Educación de la Pontificia Universidad Católica de Chile, desarrollará el tema "Realidad Virtual: estrategias de agregación de valor y disminución de costos que ya no son ficción"

Ing. José Nicolás De Piérola, representante de la compañía minera Southern Perú brindará la charla magistral sobre "Usos del agua en la actividad minera. Eficiencia, eficacia y control".

Representante de Caterpillar brindará ponencia

La empresa estadounidense Caterpillar, será partícipe del II Congreso Internacional de la Tecnología aplicada a la Minería – Feria EXPOTECNOMIN 2016.

Para ello, el ingeniero Rolando Muñoz (Chile), representante del Grupo de Soluciones en Tecnología Minera de Caterpillar, dará una ponencia sobre

"Camiones Autónomos en Minería de Tajo Abierto".

Rolando Muñoz es ingeniero Mecánico de la Universidad Tecnológica de Chile (INACAP), con más de 15 años de experiencia en Minería en Chile y Perú, trabajando en diferentes áreas como; Mantenimiento predictivo de equipos, operación, generación de indicadores de gestión (KPI), control y despliegue de proyectos de alta complejidad, como instalaciones ERP, CMMS, AMT y sistemas de gestión de Flota FMS así como alta precisión, los últimos años enfocado en automatización ya sea de equipos de superficie o subterráneos.

Se espera cerca de 10 mil asistentes a la feria durante los cuatro días.

Cerca de 10 mil asistentes se esperan en los cuatros días de feria

El evento contará con la asistencia de aproximadamente 10 mil personas en sus tres días de desarrollo.

Esta cantidad de gente se debe a las importantes ponencias que se llevarán a cabo, donde se desarrollarán temas relacionados a innovaciones tecnológicas para el futuro de la minería en el país.

Se espera la presencia de gerentes de operaciones y de logística de diferentes unidades mineras, así como representantes de las más importantes proveedoras del sector.

Gerentes generales de compañías mineras destacan la importancia de Expotecnomin

Tal como en su primera edición realizada en el año 2014, el II Congreso Internacional de Tecnología Aplicada a la Minería Expotecnomin 2016, es considerado por los gerentes generales de las más importantes compañías mineras del Perú, el más importante de este año.

Víctor Gobitz, CEO y gerente general de la Compañía Minera Milpo, sostuvo que "este evento es muy bueno porque nos va a llevar a la reflexión de hacia dónde está

yendo la industria. Nosotros, como industria minera, tenemos acceso a lo que está pasando en el mundo. Hay mucha innovación tecnológica, hay que tomarla y adaptarla para tener mayor productividad en nuestras operaciones y tener menores costos. En el largo plazo esperamos tener centros de investigación de excelencia que nos permita generar nuestra propia tecnología y no comprarla", refirió.

Isabel Arias, Presidenta del Directorio de la Compañía Minera SIMSA e integrante del Comité Consultivo de Expotecnomin 2016, sostuvo que esta feria cobra mucha importancia en momentos que los precios de los metales son bajos. Agregó que en momentos de hacer alianzas entre las compañías mineras y proveedoras para poder hacer innovaciones tecnológicas.

Asimismo, indicó que este congreso es un lugar de encuentro se podrá revisar el tipo de procesos, equipos y servicios que uno se usa para ver dónde se puede mejorar en conjunto. "A todos nos conviene que los proveedores estén vigentes porque cuando llegue el momento que los necesitemos la demanda será más grande que la oferta y se pagaran costos bien altos", señaló.

